



INSERAT

Kronen Zeitung/Tirol Panorama | Seite 4 | 17. Juli 2022
Reichweite: 215.000

TRIGOS

WERBUNG



Das Alpenresort
Schwarz ist nominiert
für den Tirol Change
Award 2022.

Fotos: Lebensraum Tirol Holding/Berger

Familie Pirktl vom Alpenresort Schwarz befindet sich unter den Nominierten

Tirol Change Award 2022

Der Tirol Change Award ist eine jährliche Auszeichnung, die von der Lebensraum Tirol Holding mit ihren Unternehmen Tirol Werbung, Standortagentur Tirol und Agrarmarketing Tirol vergeben wird.

In Zusammenarbeit mit einer externen Jury werden Pionier:innen, Initiativen oder Projekte mit vorbildlicher, erfolgreicher und nachhaltiger Ausrichtung geehrt. Die Nominierten für den heuer zum dritten Mal stattfindenden Award stehen nun fest. Unter ihnen befindet sich eine besondere Familie: Katharina und Franz-Josef Pirktl mit dem Alpenresort Schwarz.

Nachhaltiges Gesundheitsangebot

Ob Yoga, Golf, Wellness oder Badespaß in den Relax-Wasserwelten – im Alpenresort Schwarz gehen aktive Erholung und süßes Nichtstun Hand in Hand. Nicht nur die

Gäste liegen den Verantwortlichen am Herzen, sondern auch die Mitarbeiter:innen, denen ein umfangreiches und nachhaltiges Gesundheitsangebot zur Verfügung steht.

Effiziente Energieeinsparungen

Das Alpenresort Schwarz wurde bereits mit dem TRIGOS Tirol 2020 ausgezeichnet, der für verantwortungsvolles Wirtschaften steht. Das umweltbewusste Handeln macht sich beim Thema Energie bemerkbar. Die Energieeffizienz konnte durch zahlreiche Maßnahmen gesteigert werden. Weiters kommt bei allen Gerä-

ten und Maschinen ein Stromsparmanagement mit Stromsparanalyse zum Einsatz.

Nachhaltigkeit und Regionalität

Produkte wie Kartoffeln, Eier oder Bauernjoghurts bezieht das Alpenresort Schwarz von regional ansässigen Bäuerinnen und Bauern. Somit ist höchste nachhaltige Qualität sowie die Reduzierung von Treibhausgasen garantiert. „Der Fokus liegt schon seit Jahren auf regionalem Einkauf. Unsere Küchenchefs achten darauf, was die örtliche Landwirtschaft liefert und was wir unseren Gästen an-

biehen können“, so Katharina Pirktl, Geschäftsleitung für Mitarbeiterentwicklung und Qualitätsmanagement.

Zum Wohle der Mitarbeiter:innen

„Ich glaube, dass wir ein Ort für wertvolle Begegnungen und einen achtsamen Umgang sind“, meint Geschäftsführer Franz-Josef Pirktl. Das Mitarbeiterhaus zeichnet sich durch Komfort und hohe Energieeffizienz aus. Beste Beispiele sind unter anderem eine thermische Solaranlage, ein Wärmerückgewinnungssystem, automatische Beschattungssysteme und ein E-Mobilitätskonzept.

Lesen Sie die Geschichte unter www.lebensraum.tirol/erfolgsgeschichten. Hier finden Sie außerdem auch alle weiteren Nominierten. Der Sieger des Tirol Change Awards 2022 wird beim Tirol Change Summit am 22. November in Innsbruck prämiert.

Familie Pirktl repräsentiert mit ihrem Alpenresort Schwarz auf beste Weise die Qualitäten Tirols, sowohl Gäste als auch Mitarbeiter:innen kommen in den Genuss des vielseitigen Angebots. Dass hinter jeder Unternehmens-Entscheidung der Nachhaltigkeits-Gedanke steht, macht solche Pionierleistungen zum motivierenden Vorbild.

Josef Margreiter,
GF Lebensraum Tirol Holding.



Tirol

LEBENSRAUM TIROL